

学校だより

Steps to the next 10years

高き松の子

令和3年度 第29号

○志が高い子 ○知識・技能が高い子 ○意識が高い子

喜多方市立第三小学校 令和3年11月5日(金)

文責 校長 笠原 聡

2021-2030

学習発表会 ご参観ありがとうございました

10月30日(土)に開催しました学習発表会には多くの方々にご覧いただきありがとうございました。

今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のため、来校者の制限や来校される方を事前にお知らせいただくなど、ご面倒をおかけしましたが、オンラインでご参観いただいた方を含め、多くの方々に子どもたちの発表をご覧いただけたことをうれしく思います。

各学年とも、これまで学習したことをもとに、それぞれの学年にふさわしい発表だったと思います。また発表会当日は、どの学年も校内発表会より上手に発表ができました。子どもたち一人一人が、「みんなが主役」という意識をもち、自分の役割を自覚し、真剣に取り組んでいたからだと思います。今回の学習発表会で学んだことをこれからの学習などにも生かしていきたいと思っています。

保護者の皆様には、衣装や小道具などの準備などいろいろとご協力をいただきありがとうございました。



1年生 はじめの言葉



1年生 音楽発表「ドレミのせかい」



2年生 劇「かさこじぞう」



3年生
ニュース! 「輪になって」
～はじめて てんこもり～



4年生
劇「うつくしいまちにする
ために」



5年生
古文劇「竹取物語」



6年生 劇「歴史に学ぶ」



6年生 終わりの言葉

たいへん盛り上がりました ～PTA教養講座～

学習発表会と同日の午後に、PTA教養講座として音楽コンサート「かなピーの土曜音楽劇場」を開催しました。喜多方市在住の細川 佳那枝さんによるオカリナとシンセサイザーの演奏を鑑賞しました。

「コンドルは飛んで行く」のオカリナでの演奏から始まり、「笑点」や「ちびまる子ちゃん」など日曜日の夕方から夜にかけてのテレビ番組の主題歌やテーマ曲、シンセサイザーでいろいろな楽器の音を重ねて作った校歌の演奏などを聴かせてくださいました。「笑点」や「ちびまる子ちゃん」の曲は、子どもたちも参加して、演奏を行いました。校歌は、普段歌っているピアノ伴奏とは違った雰囲気もあるためか、子どもたちは、普段以上に大きな声で元気に歌っていました。また、アニメ鬼滅の刃の主題歌「紅蓮華」や「パプリカ」の演奏では、歌詞を口ずさんだり振り付けを一緒にしたりして、楽しく演奏を聴いていました。

最後の「USA」の演奏では、男性教員2名がダンスパフォーマンス(?)を披露し、子どもたちといっしょに盛り上がった中で終了することができました。

PTA教養委員の皆様には、とてもよい講座を企画していただきありがとうございました。



三小オリンピック(持久走記録会)について

1 日時 令和3年11月 9日(火) 9:35開始

※雨天の場合 11月11日(木)に延期

2 日程 (1)開会式

(2)持久走 1・2年男女 → 3・4年男女 → 5・6年男女

(3)松の子ファミリー対抗大玉レース

(4)閉会式

3 その他

(1) 駐車場は、鈴木総業様と会津ガス様(南側空き地)の駐車場をご利用ください。

駐車場には限りがありますので、乗り合わせや徒歩での来校にご協力願います。

(2) マスクの着用をお願いします。37.5℃以上熱がある方や体調が思わしくない方は、参観をご遠慮願います。

※ 詳細につきましては、10月8日に配付しました「三小オリンピックのご案内」をご覧ください。

日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。
どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/>第三小学校
(「喜多方市ポータルサイト」でも検索可)